

Sehr geehrter Herr Bendix,

da wir uns aufgrund der Planung für unser künftiges neues Heim ein wenig unter Zeitdruck befanden, möchten wir nun die Feiertage dazu nutzen, uns endlich einmal bei Ihnen zu melden.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein schönes Weihnachtsfest mit viel Ruhe und Besinnlichkeit und ein glückliches, gesundes und erfolgreiches Jahr 2011.

Außerdem möchten wir uns auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich für die sehr kompetente und zufriedenstellende Unterstützung bei der Veräußerung unseres Eigenheimes bedanken. Wie von uns gewünscht, sind Sie auch wirklich nur mit ernsthaft interessierten Käufern hier vorstellig geworden. Unsere Befürchtung, dass evtl. Karawanen von Neugierigen unser trautes Heim durchforsten, hat sich „Dank Ihrer sorgfältigen Vorauswahl“ glücklicherweise nicht bestätigt.

Erwähnen möchten wir noch, dass wir Ihre ständige Erreichbarkeit, selbst während Ihres wohl verdienten Auslandsaufenthaltes, sehr bemerkenswert fanden.

Auch alle notwendigen Vorarbeiten wie der Entwurf des Kaufvertrages sowie Absprachen beim Notar wurden von Ihnen sehr gut vorbereitet, so dass die gesamte Abwicklung des Verkaufes insgesamt sehr zügig und für uns stressfrei voranging.

Sollten wir irgendwann einmal die Absicht haben unser künftiges Haus zu veräußern, werden wir auf jeden Fall gern wieder Ihre Dienste in Anspruch nehmen wollen.

Vielen Dank und bleiben Sie gesund Ihre

Marion und Michael Bilinger